

# Plan subversivo devela el Ejército

Siete terroristas capturados en la ciudad de San Miguel, han contribuido al esclarecimiento de un plan subversivo para boicotear las elecciones del 25 del presente mes, según dijeron autoridades militares.

Los detenidos han sido sometidos a investigación y al rendir declaraciones ante las autoridades militares de la ciudad de San Miguel, han puesto en claro el plan de acción para contrarrestar el proceso electoral.

El coronel Mauricio Guzmán Aguilar, ha sido encomendado para llevar a cabo las in-

vestigaciones y éstas van por buen camino, según la fuente.

### Cateos

Al descubrirse los referidos planes, la comandancia de la Tercera Brigada de Infantería a cargo del coronel Domingo Monterrosa, ordenó una minuciosa investigación a nivel general.

Para comenzar se iniciaron cateos dos días por distintos rumbos; registros de toda clase de vehículos y personas en tránsito o

Pasa a la página 21

## Llamado a señora mordida por un gato con rabia

Un llamamiento a la señora María Cruz Vásquez Díaz, para que se presente urgentemente a la Unidad de Salud de Cuscatancingo, hace el director de esa dependencia, Dr. Rafael A. Villafranca.

Según informa, la señora Vásquez Díaz fue mordida hace algunos días por un gato con rabia, y su vida está en riesgo de contraer esa enfermedad mortal, si no acude de inmediato al tratamiento indicado para esos casos.

Por un gesto de humanidad  
Pasa a la página 35

## PN explica caso del ultimado al recoger rescate

En relación con el caso del ultimado en la cancha de atletismo del Colegio "Externado San José", la Oficina de Prensa de la Policía Nacional dio a conocer el siguiente comunicado: "El día de ayer en horas de la mañana, en ocasión que una comisión de este cuerpo, cumplía labores de rutina protegiendo la vida y hacienda de los habitantes de esta ciudad, al pasar por las instalaciones del Colegio "Externado San José", vieron que una persona sacaba un bulto de su vehículo estacionado y pare-

Pasa a la página 32



Foto de LA PRENSA, por Paredes

AMETRALLADA. (San Vicente). Un ciudadano señala las perforaciones de bala en la ambulancia de la Cruz Roja Salvadoreña,

unidad número 106-01. De acuerdo al informe militar, fue ametrallada por elementos extremistas a inmediaciones de Guadalupe, pereciendo dos miembros socorristas.

# Vigilancia firme en todo el país

Medidas extremas de vigilancia establecerán todos los cuerpos de seguridad a medida que se vayan aproximando las elecciones del 25 marzo, para evitar en la medida de las posibilidades los atentados de grupos terroristas que se están infiltrando en la capital y otras importantes ciudades del país.

Así lo informaron ayer voceros de los cuerpos de seguridad, bajo cuya jurisdicción cae la responsabilidad de la vigilancia a todos los niveles, en lo que a los servicios de vigilancia se refiere.

### Infiltración

Los cuerpos de seguridad han detectado desde hace varios días, que han estado penetrando a San Salvador numerosos elementos subversivos, que se preparan para perturbar el proceso de las elecciones.

Ante esa amenaza, las autoridades respectivas están tomando también las medidas necesarias, para minimizar en lo posible el daño que pretendan causar los subversivos a la tranquilidad del país.

Pasa a la página 35



VICTIMA. (San Vicente). Rafael de los Angeles Cornejo Zelaya, de 17 años de edad, socorrista de la Cruz Roja, pereció al ser ametrallado una unidad de esa institución en Guadalupe.



SOCORRISTA. (San Vicente). Joaquín Arnoldo Pérez Salinas, socorrista de 22 años de edad, murió al ser ametrallado una unidad de la Cruz Roja Salvadoreña en Guadalupe.

## Alemania dará ayuda después de elecciones

"El gobierno de Alemania proporcionará a El Salvador la ayuda que sea necesaria, después de las elecciones, al estabilizarse la situación política de este país", dijo el Dr. Volker Rühke, vicepresidente del Parlamento ale-

mán.

El Dr. Rühke hizo visita de cortesía a la Asamblea Legislativa, en donde se entrevistó con la presidenta de ese Órgano del Estado, Dra. María Julia Castillo Rodas y

Pasa a la página 38

## Campaña intimidación efectúan terroristas

Amenazante campaña de intimidación para que la ciudadanía no acuda a las urnas el 25 de marzo en curso, realizan en el interior del país miembros de las organizaciones clandestinas, informan fuentes oficiales.

Según manifestaron voceros autorizados, guerrilleros

uniformados de verde-olivo han estado frecuentando poblaciones del norte de Chalatenango, Morazán y San Vicente, profiriendo toda clase de amenazas contra las personas que ya están en edad de poder emitir su voto, para advertirles de que se-

Pasa a la página 38

## Alarma por asaltos a negocios capitalinos

Ola de asaltos y robos a mano armada a establecimientos capitalinos, tiene alarmada a la ciudadanía, informan las autoridades.

Señalan las fuentes policiales que ladrones y delincuentes en general, esperan a sus víctimas en lugares so-

litarios, notándose en los últimos días que los asaltos a negocio y a vendedores ambulantes se han multiplicado.

En su más reciente boletín informativo, la Policía Nacional da a conocer que dos

Pasa a la página 38

## Mueren 8 terroristas en un enfrentamiento

Efectivos de la Cuarta Brigada de Infantería, con sede en El Paraíso, departamento de Chalatenango, dieron muerte a ocho subversivos durante un enfrentamiento registrado ayer en la madrugada en cercanías de la población La Laguna, de la misma región.

Lo anterior fue informado

ayer por el Comité de Prensa de la Fuerza Armada, que además indicó que el ejército había incautado varias armas y municiones a los extremistas.

### Sigue rastreo

Voceros de la Fuerza Armada indicaron también,

Pasa a la página 32



SUPERVISION. El coronel y Dr. Mauricio Daniel Vides Casanova, gerente general de ANTEL (de guayabera), supervisa los trabajos de canalización e introducción del

cable coaxial que mejorará el servicio telefónico hacia y del Oriente del país con el resto del territorio. Acompaña al funcionario el Arq. Ricardo Tomasino, del departamento de Obras Civiles de ANTEL.

NOVIA NACIONAL L. La señorita Angélica María Figueroa, es la Novia Nacional del Club de Leones. Representó a los Leones de San Miguel en la Segunda Convención del Distrito D-2 Istmania, donde fue electa.

## 6 vehículos robados y 2 recuperados

Seis vehículos robados y dos recuperados durante las últimas veinticuatro horas, informa la Policía Nacional.

De acuerdo al comunicado oficial, los robados son: el automóvil Toyota color azul, placas P-69717; el microbús de la misma marca, color verde, placas P-120868; la motocicleta Yamaha placas M-11489; el pick-up Toyota color rojo, placas P-1976; el carro Toyota color verde,

Pasa a la página 32